



CONGRESO DIRÁ ÚLTIMA PALABRA EN LA REFORMA, ACLARA **MONREAL**

FRANCISCO MENDOZA NAVA

"NO DEBEN PREOCUPARSE,
Reforma Electoral de Sheinbaum
será revisada por Congreso", enfatiza

**SE PARTE DE LA BUENA FE DE LA
LABOR DE LA COMISIÓN,** pero "el
trabajo final" será el nuestro, dice

**DESTACA QUE ESTA VEZ NO
HABÍA UNA EXIGENCIA** de realizar
una reforma electoral. **P. 4**



"No deben preocuparse", asegura **Ricardo Monreal**

DIJO QUE la Reforma Electoral será revisada por el Congreso

FRANCISCO MENDOZA NAVA
nacion@contrarepública.mx

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ricardo Monreal Ávila, declaró que no debe haber preocupaciones por el contenido de iniciativa de la Reforma Electoral de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo. Esto al sentenciar que será el Congreso de la Unión el que revise por completo su contenido para su aprobación o rechazo.

Expresó que los diputados federales considerarán participar eventualmente en el diseño de la iniciativa de Reforma Electoral de Claudia Sheinbaum, en caso de ser convocados por la comisión creada este fin de semana y encargada a Pablo Gómez Álvarez. Sin embargo, afirmó que los legisladores también están conscientes de que lo que consense este órgano presidencial tendrá que ser presentado en alguna de las cámaras del Congreso de la Unión, donde la discusión del tema se pluralizará y se buscarán consensos sobre su contenido.



**Sostu-
vo que**
buscarán
consen-
sos sobre
su con-
tenido.
**Cuartos-
curo**

Cuestionado sobre si veía riesgos de no alcanzar la mayoría, dijo que no podía adelantarse dado que no hay todavía un borrador de lo que el Poder Ejecutivo Federal sugerirá ajustar legalmente.

Cabe destacar que el diputado federal había declarado previamente, en entrevista para el diario español El País, que en esta ocasión la reforma en la materia no estaba siendo exigida como si ocurría cada seis años, desde 1988, por la oposición. Asimismo, resaltó que la falta de consenso no se daría solo desde la oposición, sino también dentro del movimiento, pues ni

al PVEM ni al Partido del Trabajo (PT) les ha caído bien la idea de reducir el financiamiento partidista o eliminar los plurinominales.

Negó las acusaciones de "expertos" e "intelectuales" diciendo que esta reforma será una "trampa". Argumentó que lo que está haciendo la presidenta, como el nombramiento de la comisión para redactar el proyecto, obedece a principios de legalidad y constitucionalidad. Aunque insistió en que lo que surja de ese grupo caerá en el ámbito legislativo, mencionó que el parte de que la buena fe de la presidenta se reflejará en su propuesta. •